

WARTA

MILITER

Sukseskan Pilkada 2024, Kapolsek Seteluk Hadiri Rapat Lintas Sektoral Tingkat Kecamatan Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTAMILITER.COM

Oct 24, 2024 - 14:17



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka mewujudkan kesuksesan Pilkada Serentak tahun 2024, Kapolsek Seteluk menghadiri rapat lintas sektoral Kecamatan Seteluk yang diselenggarakan Pemerintah Kecamatan di Aula Kantor Camat Seteluk, aKanis (24/10/2024).

Hadir pada kegiatan tersebut, Camat Seteluk, Danramil Seteluk, Sekban Kesbangpol Sumbawa Barat, Linmas Se Kecamatan Seteluk serta perwakilan para Tokoh Kecamatan Seteluk.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan Rapat yang dihadapinya membahas terkait pelaksanaan Pilkada serentak November akan datang.

Kapolsek menceritakan dalam rapat tersebut baik Camat Seteluk, Sekban Kesbangpol Sumbawa Barat serta Unsur TNI dan Polri dalam hal ini Danramil Seteluk dan Kapolsek Seteluk menyampaikan paparan masing-masing terkait upaya yang dilakukan masing-masing stakeholder kecamatan dalam rangka mensukseskan Pilkada serentak akan datang.

“Dipertemui itu kita dan semua pemateri sama-sama menghimbau sekaligus mengajak seluruh masyarakat Kec. Seteluk agar menggunakan hak pilihnya dengan baik pada saat Pilkada Serentak akan datang,”ucapnya.

Sementara dari Unsur TNI dan Polri menyampaikan terkait Situasi Kamtibmas agar Pilkada Serentak dapat berjalan sukses, aman dan dalam keadaan damai.

Untuk mencapai situasi ini lanjutnya, diperlukan kesadaran masyarakat untuk mendukung segala upaya yang dilakukan Polri dan TNI dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif.

“Kita berharap kepada pemilih, dalam hal ini masyarakat Kec. Seteluk khususnya agar turut serta membantu terciptanya keamanan dengan turut serta melakukan himbuan Kamtibmas kepada masyarakat lainnya serta tetap menjalin hubungan baik antar warga meski perbedaan pilihan akan terjadi saat Pilkada. Ini jadi penting untuk Kamtibmas,”pungkasnya. (Adb)